

à PRECIOUS moment
FOR all cinema lovers*

DEAUVILLE
41^e FESTIVAL DU CINÉMA AMÉRICAIN
DU 4 AU 13 SEPTEMBRE 2015

PALMARÈS - AWARDS

Le Jury de la 41^e édition du Festival du Cinéma Américain de Deauville, présidé par Benoit Jacquot, entouré de Pascal Bonitzer, Louise Bourgoïn, Louis-Do de Lencquesaing, Marc Dugain, Sophie Fillières, Marie Gillain, Julien Hirsch et Marthe Keller a décerné les prix suivants :

President of the Feature Films Jury of the 41st edition of the Deauville American Film Festival, Benoit Jacquot, and jury members Pascal Bonitzer, Louise Bourgoïn, Louis-Do de Lencquesaing, Marc Dugain, Sophie Fillières, Marie Gillain, Julien Hirsch and Marthe Keller has given the following awards:

GRAND PRIX - GRAND PRIZE

99 HOMES de/by Ramin Bahrani

(Distribution France: Wild Bunch)

PRIX DU JURY - JURY PRIZE

TANGERINE de/by Sean Baker

(Distribution France: ARP Sélection)

Le Jury de la Révélation de la 41^e édition du Festival du Cinéma Américain de Deauville, présidé par Zabou Breitman, entourée Alice Isaaz, Rachelle Lefèvre, Géraldine Nakache et Stanley Weber a décerné son Prix Kiehl's de la Révélation:

President of the Revelation Jury of the 41st edition of the Deauville American Film Festival, Zabou Breitman, and jury members Alice Isaaz, Rachelle Lefèvre, Géraldine Nakache and Stanley Weber has given its Kiehl's Revelation prize:

PRIX KIEHL'S DE LA RÉVÉLATION - THE KIEHL'S REVELATION PRIZE

JAMES WHITE de/by Josh Mond

(Distribution France: Diaphana Distribution)

Le Jury de la Critique, composé de 5 journalistes, a décerné le prix suivant :

The Jury of the Critics' prize, composed by 5 journalists, has given the following award:

PRIX DE LA CRITIQUE- CRITICS' PRIZE

KRISHA de/by Trey Edward Shults

(Ventes international/World sales: Visit Films)

Le Prix du Public de la ville de Deauville a été remis au film suivant :

The Deauville Audience Award was given to the following film:

PRIX DU PUBLIC DE LA VILLE DE DEAUVILLE - THE CITY OF DEAUVILLE AUDIENCE AWARD

DOPE de/by Rick Famuyiwa

(Distribution: Happiness Distribution)

PRIX LITTÉRAIRE LUCIEN BARRIÈRE - THE LUCIEN BARRIÈRE LITERARY AWARD

Dinaw Mengestu pour son roman *Tous nos noms* - Dinaw Mengestu for his novel *All our names*

(Collection « Terres d'Amérique », Albin Michel, 2015)

PRIX D'ORNANO-VALENTI - THE D'ORNANO-VALENTI AWARD


LES COWBOYS de/by Thomas Bidegain


(Distribution France: Pathé Distribution)

RELATIONS PRESSE du FESTIVAL DU CINÉMA AMÉRICAIN DE DEAUVILLE

PRESS RELATIONS of the DEAUVILLE AMERICAN FILM FESTIVAL

LE PUBLIC SYSTÈME CINÉMA Tél: +33 1 41 34 18 21 - presse@lepublicsystemecinema.fr

 @DeauvilleUS #Deauville2015 @lpscinema

 Festival du Cinéma Américain de Deauville (page officielle)

www.festival-deauville.com